



## **Die Schweizerische Schifffahrtsgesellschaft Untersee & Rhein (URh) muss Saisonstart auf 1. Mai 2025 verschieben**

Aus dem geplanten Saisonstart an Karfreitag wird dieses Jahr leider nichts. Die Schweizerische Schifffahrtsgesellschaft Untersee und Rhein (URh) ist aufgrund des äusserst tiefen Wasserstandes im Untersee und Rhein gezwungen, den Saisonstart auf den 1. Mai 2025 zu verschieben.

Grosse Sandbänke und Steinablagerungen sowie massive Felsbrocken in der Schifffahrtsrinne bilden unüberwindbare Hindernisse. Zudem hat die URh Sicherheitsbedenken, weil die Zu- und Ausstiege an den Landestellen mit dem tiefen Wasserstand zu steil werden. Die Schiffstreppe – Rampen vom Land zum Schiff – liegen an mehreren Landestellen in einem derart steilen Winkel, dass dies zu Unfällen führen könnte.

Alle bereits gebuchten Brunch-Schifffahrten mit der URh können ab Schaffhausen durchgeführt werden. Passagiere und Gruppen mit Reservationen auf den Kursschiffen werden von der URh direkt benachrichtigt und auf eine Fahrt ab 1. Mai 2025 umgebucht.

**Weitere Informationen**      [www.urh.ch](http://www.urh.ch) und Tel. +41 52 634 08 88

**Medienkontakt**              Remo Rey, Geschäftsführer,  
Tel. +41 52 634 0880, [remo.rey@urh.ch](mailto:remo.rey@urh.ch)

